

## ご寄附ありがとうございます

米寿になられた元教育長の渡邊満さん（牧在住）から、百万円のご寄附をいただきました。

渡邊さんは「ふるさと安八町を強く思う気持ち、わずかながらですが皆さまにエールを送る気持ちを込めて寄附させていただきました。教育は生涯大切です。私自身は堀町長が以前話されていた“教育は今日行く所”という言葉を胸に、いろいろな場所に出かけ多くのことを学んでいます」と話されました。

いただいたご寄附は教育関係に使わせていただきます。



▲渡邊満さんと堀町長

## アンビー プレミアム 商品券



**販売期間** 令和3年1月29日（金）まで  
**使用期限** 令和3年2月28日（日）まで  
**購入限度** 1世帯あたり3冊まで  
**販売窓口** 十六銀行安八支店、大垣共立銀行安八支店  
西美濃農業協同組合名森支店・結支店  
名森郵便局、結郵便局

1冊3,000円の  
プレミアム商品券  
(300円×10枚綴)

2,000円で販売

安八町では、新型コロナウイルス感染症の影響を受けた皆さんを応援し、地域経済の活性化を図るため「アンビープレミアム商品券」を発行しています。購入引換券（簡易書留にて送付済み）をご持参し、上記の販売窓口でお買いいただき、町内の登録取扱店をご利用ください。

■ 総務課 ☎ 64-7100

## ストップ「コロナ・ハラスメント」

### 新型コロナウイルス感染症や濃厚接触者・医療従事者等に対する偏見や差別、いじめ防止

ある朝、職場のAさんが休まれました。理由を聞くと、ご主人が高熱を出されたので、新型コロナウイルス感染症の検査を受けるため病院に連れて行ったり、看護したりするとのことでした。私は、このAさんと席が隣なので、「え！私もコロナウイルスに感染しているのでは？」と思うと誰にも言えず、家庭にも余計な心配をかけたくないと思わずらい、恐怖心で一杯でした。

その後、ご主人の検査結果は陰性で、ただの風邪でした。でも、数日間、私は、Aさんと話す距離を置いたり、正面に顔を向けず横向きで会話をしたりしていました。私は知らず知らずのうちに誤解や偏見によって、排除まではしてはいませんが、遠ざけようとしていたのではないかと。

新型コロナウイルスは、人類未知のウイルスであり、誰も怖いものです。

この病気に対する恐怖心、誤解や偏見により、知らず知らずのうちに、その人や関わった人たちを排除したり、差別したりしていると思います。あなたの身近な所で、このような「コロナ・ハラスメント」が起きているかもしれません。

## みんなで築こう 人権の世紀

- 考えよう 相手の気持ち 未来へつなげよう 違いを認め合う心 -

身近なことから人権を考えてみませんか

12月4日から12月10日は「人権週間」です

【人権に対するお悩み・お問い合わせ】 人権擁護委員会事務局（福祉課内） ☎ 64-7104

